



三年先の稽古

発行：校長 益子 朗

学校だより

校歌(三)

那須の夕日に 肩寄せて
結ぶ誓いは 二本カヤ
強く やさしく たくましく
巣立つ大信 大信中学 われら

平成三十年度・離任式

平成30年度末の人事異動により本校から次の8名の職員が異動になります。保護者や地域の皆様には、在職中は大変お世話になりました。本来であれば転出のご挨拶にお伺いすべきところですが、本日の離任式と、本紙での紹介にて代えさせていただきますのでどうかご容赦ください。転出職員の新天地でのさらなる活躍を願うとともに、新旧職員で力を合わせて新たな大信中学校を築いていくこと決意を新たにしております。

☆小野ゆかり先生 白河市立白河第二中学校へご栄転



本校には4年間勤務していただきました。今年度は1学年主任として、入学したばかりの1年生や若い先生方を、常に正しい方向へと導いてくださいました。1年生の出席率の高さは素晴らしいです。また数学の授業はいつもわかりやすく、その楽しさを十分に味わわせていただきました。

☆佐藤 仁教頭先生 田村市立船引中学校へご栄転



本校に2年間ご勤務いただきました。単身赴任をし、毎朝早く学校を開け最後まで残ったので、決して疲れたそぶりも見せず、常に先生方の先頭に立って引張っていました。4月からは自宅通勤となり、少しはご家族との時間が増え、家族の喜びです。さらなるご活躍をお祈りしています。

☆中目 幸子先生 西郷村立西郷第一中学校へご栄転



本校には5年間勤務していただきました。2年1組担任として常に生徒に温かく厳しく本気で接していました。また生徒に音楽の楽しさを全身でたくさん伝えていただきました。授業は勿論のこと、行事での合唱、音楽部の演奏は、いつも感動的なものでした。

☆吉田 直史先生 泉崎村立泉崎中学校へご栄転



昨年度2学期から約1年半勤務していただきました。数学と社会を担当、さらに野球部の顧問、3年副担任など、まさしくマルチな活躍をしていただきました。常に全力投球でした。

☆根本 明子先生 泉崎村立泉崎第一小学校へご栄転



本校を含め3校の美術の授業を担当するという激務にも、いつも前向きに笑んで取り組んでいただきました。作品を制作する際の一人ひとりに丁寧なご指導が、とても素晴らしいです。

☆原 隆先生(東北中学校籍) 棚倉町立棚倉中学校へご栄転



今年度、週2、3日のご勤務で技術の授業を担当していただきました。勤務日だけでなくも生徒の作品を完成させるための指導にきていたなど、熱心にご指導いただきました。

☆リッキー・チャウ先生(A.L.T.) 白河市立東中学校他の担当へ



豪州から来日され、英語の楽しさを存分に伝えていただきました。またご自身がプレイヤーであるバドミントンでは、積極的に本校の部員と共に汗を流し、チームの競技力向上に貢献していただきました。

☆深谷絵梨香先生(支援員) 大信幼稚園支援員へ



2月から本校に勤務されたばかりで、短期間で、生徒に寄り添って個別の支援をさせて頂きました。かつて大信幼稚園でも支援員をされたおり、今回で2度目のお世話になった生徒もいたようです。

★4月からの転入職員

- 教頭 入谷正典 (大河原中学校より)
- 教諭 荒井健介(数学) (3年前まで本校に勤務)
- 教諭 西郷第一中学校より
- 講師 兼子節子(音楽)
- 講師 五箇中学校より
- 講師 樋口華代(数学) (新規採用)
- 講師 尾股祐子(審判) (審判3校務) (米小学校より)

☆春一番の朗報おめでとう！ 野球部優勝(東ライオンズクラブ杯大会)！

卓球部3位(平石・横山杯大会)！

※表彰は新年度に行います。